

ABSTRAK

Penerapan Modifikasi Permainan Bola Voli Untuk Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Atas dan *Passing* Bawah Siswa Kelas IX SMPN 4 Sumenep Tahun Pelajaran 2022/2023: 2022. Arif Miftahur Rahman

Kata Kunci : *Modifikasi Permainan, Hasil Belajar, Passing Atas dan Passing Bawah*

Rendahnya minat siswa dalam mempraktekkan teknik dasar bola voli membuat sebagian besar siswa mendapat nilai hasil belajar yang rendah. Hal itu disebabkan karena minat siswa terhadap bolavoli juga rendah, dikarenakan beberapa faktor, salah satunya adalah contoh dalam melakukan *passing* sangat monoton. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar *passing* atas dan *passing* bawah dengan menerapkan modifikasi permainan bola voli siswa kelas IX SMPN 4 Sumenep.

Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan kelas (PTK). Dalam penelitian ini dilaksanakan dalam beberapa tahapan yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Penelitian ini terdiri dari 3 siklus yaitu prasiklus, siklus I dan siklus II. Subjek dalam penelitian ini terdiri dari 21 siswa yang merupakan siswa kelas IX SMPN 4 Sumenep.

Hasil penelitian menunjukkan bahawa terdapat peningkatan hasil belajar *passing* atas dan *passing* bawah dengan penerapan modifikasi permainan bola voli. Hal tersebut dibuktikan dari hasil penelitian yaitu pada pelaksanaan prasiklus menunjukkan nilai rata-rata siswa secara keseluruhan adalah 68 dengan persentase tingkat ketuntasan 38%. Dengan rincian 8 siswa tuntas dan 13 siswa tidak tuntas. Pada siklus I diperoleh hasil nilai rata-rata siswa mencapai 72 dengan persentase tingkat ketuntasan belajar 52%, dengan rincian 11 siswa tuntas dan 10 siswa tidak tuntas. Siklus II memperoleh hasil yang sangat meningkat yaitu rata-rata nilai siswa secara keseluruhan yaitu 75 dengan perentase tingkat ketuntasan belajar 80% dengan rincian 17 siswa tuntas dan 4 siswa tidak tuntas.

Dari hasil penelitian pada saat prasiklus, siklus I, dan siklus II menunjukkan bahwa penerapan modifikasi permainan dapat meningkatkan hasil belajar *passing* atas dan *passing* bawah dalam permainan bola voli.